

LUMINARIA CHARLA DE YEHUDA BERG EN CHILE

27 de marzo de 2011

Casapiedra



Ante más de 500 personas, este famoso asesor de mandatarios, empresarios, políticos y reconocidas personalidades del espectáculo dictó una histórica charla en su primera visita al país.

Precedido de una exitosa gira a nivel latinoamericano, el pasado 27 de marzo, Yehuda Berg, maestro de Kabbalah y autor de más de 30 libros sobre temas como autosuperación, depresión, sexo y la Biblia, dictó una luminaria conferencia en Chile.

En su histórica conferencia, Berg compartió ante más de 400 asistentes sus conocimientos y más importantes mensajes relativos a esta trascendental filosofía.

Gracias al apoyo de Interexpo y el Centro de Kabbalah de Chile, este maestro de la Kabbalah introdujo a la audiencia en conceptos de conciencia, ego, familia, rol de mujeres y hombres, responsabilidad y de cómo haciéndose verdaderamente de éstos, pueden convertirse agentes activos de los cambios globales y personales.

MundoChile se enorgullece de haber sido la empresa de intérpretes que tradujo su charla al público chileno, con excelentes comentarios de parte de los asistentes sobre el trabajo de su equipo.

